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（２）

（３）

（４） 通 （ １５ １７ ）

（５） ％

（６）

【平成29年度第1回】

吹田市立青山台留守家庭児童育成室
1学期・夏休みの利用に関するアンケート

【送付概要】

アンケート送付日 平成２９年９月１１日

アンケート回答締切日 平成２９年９月２９日

アンケート送付世帯数 ２３ 世帯

名２５　　　同　　　児童数
(平成２９年７月末在籍数）

アンケート回答数 １７ 世帯 名

アンケート回収率 ６８．０

その他

　記述による回答については、漢字への表記替え、句読点や誤字脱字の訂正以外は原
文のまま掲載しています。ただし、原文のままでは個人が推測される部分について
は、内容に変化がない範囲で変更しています。
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回答項目

人数

構成比率

（１）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

（２）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

ウ 合計

１７時まで（延長保育を利用せずに帰宅）

１８時３０分まで（延長保育を利用して１８時３０分までに育成室にお迎え。）

１９時まで（延長保育を利用して１９時までに育成室にお迎え。）

13人 2人 2人 17人

76.5% 11.8% 11.8% 100%

２　ご利用日時等について

ア イ ウ

1学期中の利用時間はどのくらいですか？（最も多い時間をお答えください。）

合計

100%

17人

１　お子様の学年（平成29年4月の学年）

1年 2年 3年 4年以降 合計

4人 3人

29.4% 29.4%

5人

23.5% 18%

5人

17人

100%

１７時まで（延長保育を利用せずに帰宅）

１８時３０分まで（延長保育を利用して１８時３０分までに育成室にお迎え。）

１９時まで（延長保育を利用して１９時までに育成室にお迎え。）

70.6% 17.6% 11.8%

12人 3人 2人

夏休み中の利用時間はどのくらいですか？（最も多い時間をお答えください。）

ア イ

1年 2年 3年 4年以降 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ア イ ウ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ア イ ウ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（３）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

回答詳細

イ

a から 時 分 まで … 人

b から 時 分 まで … 人

c から 時 分 まで … 人

d 8 時 00 分 から 19 時 00 分 まで … 6 人

e 時 分 から 時 分 まで … 人

f 時 分 から 時 分 まで … 人

ウ

ｇ から 時 分 まで … 人

ｈ から 時 分 まで … 人

i 時 分 から 時 分 まで … 人

j 時 分 から 時 分 まで … 人

100%0.0%35.3%64.7%

小学校休業日（春・夏・冬休み等）

小学校授業実施日（１～３学期）

放課後

放課後

・土曜日や祝日土曜日も開室していただきたいです。第４土曜日が祝日の場合、他の土曜日の開室
　等。(1年)

ア イ ウ 合計

17人6人11人

適当である。

小学校授業実施日（１～３学期）

放課後

小学校休業日（春・夏・冬休み等）

放課後

放課後

２　ご利用日時等について

経費を掛けてでも、もっと長くするべきである。

開室時間は短くてもよい。

開室時間は適当ですか？

ア イ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（１）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

（１）

（２）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

（１）

（１）

（２）

（１）

（２）

（３）

　スナック菓子ではなく、捕食になるもの。(2年)

・「エ」の回答

0.0%16.7%

3人

適当である。

2人

66.7% 5.6% 0.0% 11.1%

18人

100%

・「イ」の回答

0.0%5.6%

1人

0.0%

　ちゃんとできたかチェックをして頂けるとありがたいです。(1年)

３　育成室の運営等について
宿題の取り組みについて

その他。

おやつの取り組みについて

ア イ ウ エ

12人 1人

適当である。

その他。

宿題は家庭で行い、育成室では行うべきではない。

もっと種類を増やすべきである。

94.4%

もっと量を減らすべきである。

もっと量を増やすべきである。

合計

18人

100%

オ 未回答

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

合計

・「ウ」の回答

ア イ ウ 未回答

17人

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

　食育の観点も取り入れるといいと思う。(4年)

　手作りのもの（たこ焼き、お好み焼き、ホットケーキ、ドーナツ）ジュースは不要。ヨーグルトは
無糖に果物など。（2年）

　帰宅後、夕食までの間、空腹で我慢できず、おやつを食べるので。(1年)

　添加物の少ない品を中心にして欲しいです。また、アイスクリームが多すぎると思いました。子供
は喜ぶかもしれませんが、おやつは補食として適当なものを選んでほしいです。(2年)

　普通のものとアレルギー対応のおやつが違い過ぎる。それで同じようなおやつ代等を払っているの
には納得いかない。(2年)

・「オ」の回答

ア ウ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ア イ エ オ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（３）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

（１）

もっと指導員が衷心となり遊びを組み立てていくべきである。

社会のルールやマナー等の社会的な規範を高める活動をするべきである。

5.9%0.0%5.9% 0.0%

このままでよい。

イベント（お誕生日会、クッキング保育等）をもっと増やすべきである。

子供たちみんなで行う取り組みをもっと増やすべきである。

0.0% 100%

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

３　育成室の運営等について
保育内容について

ア イ ウ エ 合計オ カ キ 未回答

・「キ」の回答

　クッキング（お味噌汁作り）を増やして食育の機会にしてもらえると有難いです。
　仕事が忙しく、充分な食事が作れない場合でも、子供自身が家で作れるようになればと思います。
(2年)

15人

88.2% 0.0% 0.0%

1人1人 17人

その他。

自由な遊び時間をもっと増やすべきである。

ア オ キ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ ス 未回答

人数 14人 5人 3人 7人 1人 1人 8人 2人 5人 1人 1人

構成比率 29.2% 10.4% 6.3% 14.6% 2.1% 2.1% 16.7% 4.2% 0.0% 10.4% 2.1% 0.0% 2.1% 0.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

・シ …

・ス …

事業者が独自に行う学習等の取り組み。

４　保護者の皆様が青山台留守家庭児童育成室の役割として
　　重視することをお聞かせください。

(3つまで〇をしてください)

宿題の取り組み。

子ども達にとって安全な放課後の居場所。

学年の枠を越えた、遊び等を通した子ども同士の関係づくり。

障がいの有無に関わらず、入室している子ども達が共に刺激しあい成長していく場所。

学校の授業終了後、自由に過ごすことができる、子ども達にとって気持ちが落ち着く場所。

けん玉やコマ回し等、伝承遊びを通して日本の伝統的なものの体験。

他の育成室の子ども達との交流等による社交性の成長。

集団生活による子ども達の社会規範の成長。

100%

48人

合計

保護者が安心して仕事や病気・怪我の療養に専念できる環境。

保護者同士の交流。

子育ての負担の軽減。

その他。

・記述によるご意見はありませんでした。

ア イ ウ エ オ カ キ  ク   コ  サ  ス 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・エ …

・オ …

・カ …

100%

５　事業者独自の活動（英語体験やハンドベル鑑賞会、留学生

　　との交流等）についてはどのような感想をお持ちですか？

ア イ エ オ カ 未回答 合計

（１つだけ〇をしてください）

5.6% 0.0% 0.0% 0.0%

・同じ地区の学童保育との交流イベントを増やして欲しい。(1年)

・楽しい活動をありがとうございます。(3年)

・英語体験…学校でも家庭でもしているので、他のことを考えてはどうでしょうか。デイキャンプ…ホットドッグ

　１つでは足りず、お腹がすくと言っています。ご飯ものを考えてはどうでしょうか？(2年)

　　アンケートでは「ウ」がありませんでした。すみませんでした。

その他。

18人

44.4% 50.0%

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

とても大切な事であるので、もっと行ってほしい。

これからも継続して行ってもらいたい。

違う活動にも取り組んでほしい（具体的に　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

これらの活動はなくし、もっと遊びの時間を増やすべきである。

8人 9人 1人

ア イ エ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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６

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ

人数 6 7 2 1

構成比率 35.3 0.0 41.2 0.0 11.8 0.0 5.9 0.0 0.0

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

お子様にとって青山台育成室はどの程度楽しい場所にな

っていますか？

合計未回答（コ）

(単位：人)171

　学年が上がり、高学年になると同学年の子も少なく本人の不満があるようです。(4年)

　嫌いではないが、楽しくないと言っていたので。(2年)

　先生たちがとても優しく、人数も多く、よく目や気が行き届いていると思っています。(1年)

　「行きたくない」という日もあるけれど、行くとそれなりに喜んで帰ってきます。(2年)

100%

　友達や先生と外遊びができる。(1年)

（単位：％）5.9

　やむなしたが、育成室以外のお友達と遊びたいとの由。(3年)

※自由記述

　学校では遊び足りないため、学童で放課後たくさん遊べて楽しんでいる。(1年)

と
て
も
楽
し
い
場
所
で
あ
る 

ア 

ア ウ オ  キ  コ  

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

イ 

ど
ち
ら
と
も
い
え
な
い 

オ 

ウ 

エ カ 

キ 

ク 

つ
ま
ら
な
い
場
所
で
あ
る 

ケ 
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７

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ

人数 9 6 1

構成比率 52.9 0.0 35.3 0.0 0.0 0.0 5.9 0.0 0.0

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

　子供が喜んでいける場所＝親が安心して預けられる場所なので。(1年)

保護者の皆様にとって青山台育成室はどの程度満足でき

るものとなっていますか？

5.9 100% （単位：％）

未回答（コ） 合計

1 17 (単位：人)

※自由記述
　一人っ子のため、家にいても遊び相手がおらず、その点、学童ではお友達、先生が常に相手をして
くれて、暇することがないようで本人が喜んでいて安心しています。(1年)

　気持ちのこもった接し方をしていただいているので、とてもありがたいです。(1年)

　現場の先生方には大変良くしていただいているので、感謝しています。(4年)

　安心して子供を預かってもらえるので。(3年)

　先生方の温かい言動で、子供たちが健やかに成長していると感じます。(2年)

　意見（苦情）を言っても改善されないから。(2年)

十
分
満
足
で
き
る
も
の
で
あ
る 

ア 

ア ウ キ  コ  

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

イ 

ど
ち
ら
と
も
い
え
な
い 

オ 

ウ 

エ カ 

キ 

ク 

不
満
で
あ
る 

ケ 
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10 ／ 10 

８ その他、ご意見をお聞かせください。 

 

（１）土曜日の開室を是非お願いします。(1年) 

 

（２）去年の 4 月頃と比べると、子供たちが皆、素直になってきているように感じています。

他者の良い所を見つける力も伸びていると思います。 

先生方も地道な努力、関わりの成果だと感謝していると思います。ありがとうござい

ます。(2年) 

 

（３）育成室の継続をお願いいたします。(3年) 

 

（４）学童保育の内容や指導員の先生方にはとても満足し、感謝しております。ただ、毎回

同じ様なアンケートばかり送付している、吹田市の育成課には不満があります。アンケ

ートの回数が多すぎます。(3年) 

 

（５）低学年と高学年を同じ様に見るのは難しいのかなと感じています。親ととしては助か

るのですが、子供の不満が大きく、半分無理やり行かせているような感じです。人数が

少ないので、個別対応で先生方には配慮していただいていますが、こういう状況を市と

して把握して、事業を進めてください。よろしくお願いします。(4年) 

 

（６）年度途中で退室を考えている。(2年) 




